

Rückruf

Paracetamol AL 500

30 Tabletten

Alle Chargen

Die Firma Aliud Pharma GmbH, 89150 Laichingen, bittet um folgende Veröffentlichung:

„Paracetamol-haltige orale Arzneimittel in Packungsgrößen, die mehr als 10 Gramm Wirkstoff enthalten, haben ab dem 1. April 2009 den Status „verschreibungspflichtig“. Daraus resultiert, dass Paracetamol AL 500, OP 30, mit dem Aufdruck „apothekenpflichtig“ nicht mehr verkehrsfähig ist.

Wir rufen deshalb alle Chargen Paracetamol AL 500, 30 Tabletten (PZN 3295088), zurück. Wir bitten Sie, Ihre Bestände zu überprüfen und betroffene Packungen zur Gutschrift (zuzüglich Portoerstattung) an folgende Anschrift zurückzusenden: Aliud Pharma GmbH, Retouren, Stadastraße 2-18, 61118 Bad Vilbel.“

Alle anderen Paracetamol-haltigen Arzneimittel aus unserem Hause sind von dieser Änderung nicht betroffen.“